

L'Automne en origami



Pour cette nouvelle année à l'accueil périscolaire, nous avons proposé aux enfants de s'initier aux techniques de l'origami. Grâce à l'outil informatique et internet, il est très facile de trouver des modèles simples à réaliser.



Lina et Louise fabriquent les lettres en suivant l'animation par ordinateur.

Nous avons commencé par un tableau représentant l'Automne.



Les enfants ont fabriqué les lettres du mot automne en pliant des papiers de couleurs.



Les champignons, l'arbre, les animaux (chouettes, écureuils, renards), les nuages et le soleil ont été réalisés grâce aux techniques de l'origami.



Afin d'apporter une petite touche « naturelle » à notre ensemble, nous avons rajouté des fruits d'automne comme des châtaignes et des glands puis des branches et des feuilles mortes. Ce tableau d'Automne est donc un mélange harmonieux entre Nature et pliage de papiers.

